



校長室から

茨城県立鹿島高等学校校長 倉持利夫
保護者・地域の皆様、そして中学校の皆様には日頃から本校の教育活動に対しまして温かいご支援ご協力をいただき心から感謝申し上げます。

本校は明治43年に創立し、本年103年目を迎える学校でございます。

創立の目的は鹿島地域発展のための重要な教育機関として、当時の産業の中核である農業教育指導者を養成することでありました。そのため農業分野は勿論のこと、地域社会のリーダーを育成する目的から法制・経済・英語など当時としては先進的な教養教育が施されたと聞き及んでいます。

その後幾多の変遷を得て現在に至りますが、その精神は創立当初の地域発展のための人材育成であり一貫したものでございます。まさに本校は創立当初から地域教育の中核を担う学校として歩んできたわけであり、その責任の重さを痛感している現在でございます。

地元の英雄「塚原卜伝」の「心新たに事に当たれ」の教えに従い、これまでの伝統を引き継ぎ、さらに心新たに新しい時代の要請に応え、これからも生徒の幸せと地域の発展を目指した教育活動を展開してまいります。

皆様には今後とも変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

六月の主な行事（本校会場の大会含む）

- 1日 漢字検定（希望者・160名）
- 2日 県東地区バスケットボール大会
- 3日 衣替
教育実習開始
- 7日 就職希望者保護者説明会（3学年）
県東地区野球大会
- 9日 英語検定（希望者・64名）
- 14日 PTA 評議員会
- 20日 進路体験学習（2学年）
・大学、企業などを訪問します。
- 26日 薬物乱用防止講話（全学年）
高一総合学力テスト（ベネッセ）
- 27日 学校評議員会
- 30日 ビジネス文書検定（希望者・39名）

茨城大学6名合格！

今春の卒業生の進路状況は、下記のようになっています。

卒業生【男子128名 女子141名 計269名】

	男子	女子	計
国公立大学	4	3	7
私立大学	53	47	100
私立短大	0	17	17
専門学校	26	47	73
公務員	12	0	12
民間企業	22	21	43

詳しい進学・就職先や、過年度生も含めた全合格などを、本校ホームページにアップしてあります。是非ご覧下さい。

【鹿島高校で検索→進学・進路へ】

新入生280名 入学

4月9日には、新たに280名の仲間を迎えました。新しい制服に身を包んだ、新鮮な高校生が誕生しました。



それから一ヶ月、つい先日最初の定期考査を終えたところです。

今鹿島高校は、

県東地区有数の大規模校です

【新入生 男子130名 女子150名 計280名】

【2年生 男子124名 女子160名 計284名】

【3年生 男子131名 女子145名 計276名】

合計840名が、100年を超える歴史を有する鹿島高校で学んでいます。

ただ人数が多ければいい、というものでもありませんが、生徒数が多いと、それだけ多様な活動ができるのも事実です。仲間とともに、新たな活動にチャレンジすることもできるのです。

放課後①～イラケンの巻～

放課後、と言えば部活動。それも運動部のイメージが強いかもしれませんが。でも結構楽しくやってる文化部もあるのです。通称イラケンことイラスト研究部もその一つです。昨年の文化祭では↓このようなアーチ制作で活躍しました。



ほかにも、それぞれがイラストを描いたり、それをまとめた雑誌を作ったりしているそうです。今後の活躍に期待します。

リレーエッセイ 鹿苑今昔～①～ 鹿島高校には亀がいる。

一体いつ頃からいるのか誰も知らないが、春ともなると、のそのそと現れて、小石に乗って甲羅干ししているのである。



ある、卒業生でもある職員によると、自分が高校生だったころはもっと小さかった、誰かが勝手に放したらしい、とのこと。真偽のほどはわからない。けれど、実際に亀はいる。先日写真を撮ってみた。遠くから一枚撮った後、角度を変えてもう一枚、と思い、近寄ってカメラを向けたところ、レンズ越しに目が合った。その瞬間、亀は消えた。亀は、案外素早いのである。

鹿高なう

春季関東大会出場！

- ・陸上部（女子個人）七種競技、走り高跳び
 - ・陸上部（男子個人）200メートル走
 - ・陸上部（男子個人）走り高跳び
- 春季関東大会茨城県予選結果（順不同）
- ・弓道部（女子団体）5位
 - ・剣道部（男子団体）ベスト16
 - ・サッカー部 ベスト4
 - ・バスケットボール部（女子） 第7位
 - ・卓球部（男子団体）県東地区予選優勝
 - ・卓球部（女子団体・ダブルス）同予選優勝
 - ・野球部 ベスト16

高校総体県東地区予選

- ・ソフトテニス部（男子団体、個人）優勝
 - ・ソフトテニス部（女子団体、個人）準優勝
- 高校総体茨城県予選
- ・柔道部（男子66キロ、81キロ）ベスト16

とびっくす

スクールバスが運行されます

かねてから要望が多かったスクールバスの運行が実現します。当面は、神栖方面からです。希望調査用紙を関係生徒に配付し、最終調整に入っています。神栖方面からは、路線バスの本数の少なさもありますが、自転車通学に立ち回りはかかる、あの「坂」もあり、中々大変でした。

けれどこれで、それらの不便も解消され、勉強に、部活動に、今以上に集中できることでしょう。

詳しい報告は次号でお伝えします。

【運行予定】登校便 学校着 8:30

下校便 学校発 16:30 19:00

編集後記

このような学校便りで、鹿島高校の今を皆さんにお届けすることになりました。ご意見ご感想、ご要望など、お聞かせ下さい。

茨城県立鹿島高等学校学校だより

『鹿苑だより』第1号（隔月刊）

発行：茨城県立鹿島高等学校

校長 倉持利夫

編集：広報委員会

中沢雅彦 山崎律子